



Larix decidua 'Puli'



Höhe	breit hängend, offene Krone , malerisch wachsend
Breite	2-3m
Krone	grün
RINDE UND ÄSTEN	rotbraun, gelb, blüht im April
Blatt	grau, rotbraun
Herbstfärbung	Gelb
Blüte	manchmal rötlich-braune Kugelzapfen
Früchte	soms roodbruine bolvormige kegels
Stacheln und Dornen	keiner
Toxizität	nicht giftig (in der Regel)
Bodenart	gut
Bepflasterung	verträgt keine Bepflasterung
Winterhärte	3 (-40,0 bis -24,5 °C)
Windbeständig	abhängig von der Pflanzhöhe
Andere Widerstände	Widerstandsfähigkeit gegen Frost (WH 1 bis 6), sehr gut
Verwendung	kleine gärten, innenhof gärten
Form	Hochstamm, Koniferenhochstamm, Koniferen Solitär
Ursprung	1972 in Ungarn von Miklòs Jòzsa gegründet. Um 1990 wurde 'Puli' im Rest Europas vertrieben Europa

Tonboden, Lehmboden, Sandboden, kalkreiche Boden